Presentación de campaña sobre género y justicia ambiental



ORMUSA presentó el 24 de octubre de 2022, la campaña "Mujeres en acción frente al cambio climático", que se desarrolla a traves de medios de comunicación, promocionales, afiches y series educativas, con el objetivo de concientizar sobre la protección ambiental y las acciones urgentes que personas e instituciones deben implementar en los territorios para adaptarse y mitigar el cambio climático.

Objetivo de la campaña

Concientizar e informar sobre la protección del medio ambiente y las acciones favorables que las personas e instituciones pueden implementar para adaptarse y mitigar el cambio climático.

Los mensajes claves buscan posicionar el conocimiento de los impactos del cambio climático desde el enfoque de género, promover el consumo responsable, el auto involucramiento en la protección ambiental y destacar el rol activo que desempeñan las mujeres en la defensa de los recursos ambientales, a nivel nacional y comunitario.

Los productos promocionales comprenden afiches, bolsos, camisas, pachones para el agua, spot publicitario en redes sociales y microprogramas educativos. Estos productos están dirigidos principalmente a las mujeres organizadas e integrantes de los comités ambientales y grupos comunitarios, además de personas de instituciones públicas y municipales.



SPOT PARA REDES SOCIALES



En los cortos difundidos por redes sociales y con grupos de mujeres, se destacó que, si bien las mujeres y las niñas experimentan efectos desproporcionados del cambio climático a nivel mundial, estos no son uniformes. Si analizamos el cambio climático desde la perspectiva del feminismo interseccional, y la manera en que las distintas formas de desigualdad a menudo operan juntas y se cruzan entre sí, resulta claro que los riesgos del cambio climático son particularmente graves para las mujeres y las niñas campesinas, indígenas y afrodescendientes, las mujeres de mayor edad, las personas LGBTIQ+, las mujeres y las niñas con discapacidades, las mujeres migrantes y aquellas que viven en las zonas rurales, remotas y propensas a los desastres y los conflictos.

También se difundieron videos para promover el acceso y difusión de la información del Observatorio de Género y Justicia Ambiental

https://observatoriogeneroyjusticiaambiental.org/